

Ordenación de 30 diáconos

Mons. Javier Echevarría conferirá la ordenación diaconal a 30 fieles del Opus Dei de 11 países. La ceremonia tendrá lugar el próximo sábado 9 de noviembre, a las 16 h. en la basílica de San Eugenio (Roma).

07/11/2013

Los futuros diáconos, después de años de pertenencia a la Prelatura y de realizar los estudios pertinentes, reciben ahora el diaconado y serán

ordenados sacerdotes el próximo 10 de mayo.

Tras el acto, ofreceremos en esta página una galería de fotos y la homilía del Prelado.

Este es el elenco de candidatos:

Ángel María Tallón Avilés (España)

Alfonso Bailly-Baillièvre Torres-Pardo (España)

Marcos Javier Gaviola (Argentina)

Raúl Ruvalcaba Peña (Méjico)

Alfonso Izco Mutiloa (España)

José Verdiá Báguena (España)

Rafael Carlos de Mosteyrín Gordillo (España)

David Lázaro Blázquez (España)

Manuel Navarrete García (España)

Joaquín Rebolé Ruiz (España)

Jesús Gil Sáenz (España)

Dámaso Ángel Azagra Malo (España)

Ignasi Pujol Artigas (España)

Jesús Vidal Gil (España)

Paul Muller Aguirre (Reino Unido)

Miguel García Manglano (España)

Pedro Pablo Arriagada Irarrázaval (Chile)

Nicolás Massmann Bozzolo (Chile)

Víctor Abascal Rojo (España)

Manuel Ángel Villalobos Sánchez (España)

Santiago Villa Botero (Colombia)

Nicolás Vergara Correa (Chile)

Daniel Ricardo De Boni Argenta
(Brasil)

Xavier Carbonell (Francia)

Héctor Tadeo López Limón (Méjico)

Carlos Andrés Varela Vega (Uruguay)

David Serrano-Calvillo Ramos
(España)

Dennis Jao Yu (Filipinas)

Dennis Rodgen Atienza Tolentino
(Filipinas)

Alex Mbonimpa (Uganda)

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/ordenacion-de-30-diaconos/> (28/01/2026)